

登校途中、青信号で横断中の小4男児、はねられ重傷

はねた車は逃走、ひき逃げ事件

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…**まず、救護**◇

2016.5.23 19:02

23日午前8時ごろ、滋賀県の市道で、登校途中の信号のある横断歩道を青信号で渡っていた小4年の男子児童(9)が乗用車にはねられた。近くで登校指導をしていた女性が目撃し、119番した。男児は脚の骨を折る重傷で、警察はひき逃げ事件として車の行方を追っている。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”事故に注意しましょう

子供・高齢者は、動く赤信号！

守ろう！ 子供と高齢者！

追突、玉突き事故で女性がけが、救護せず逃走 容疑の男逮捕

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…**まず、救護**◇

2016年5月23日(月)22時13分

埼玉県の国道で3月、乗用車4台が玉突きし女性1人がけがを負った事故で、警察は23日、自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、会社員の男(60)を逮捕した。逮捕容疑は3月25日午後11時ごろ、国道で、乗用車を運転中、前方で信号待ち停車していた乗用車に追突、運転していた女性が首に軽いけがを負ったにもかかわらず、救護せずに逃走した疑い。前方で横に並んでいる車2台との間で押しつぶされる格好となったという。車両ナンバーに関する目撃情報などから、男が浮上した。男は「事故を起こしたことは間違いない」と容疑を認めているという。

酒気帯び、はみ出し、車3台が絡む事故 1人死亡

[2016/5/23 19:14]

23日午前、福島県で対向車線をはみ出した車が車2台に衝突する事故があり1人が死亡した。はみ出した車を運転していた60歳の男性は当時、酒気帯びの状態警察は自動車運転過失致死などの疑いで逮捕する方針。

車線変更の乗用車にバス追突 乗客5人を搬送

◇車線変更は、確実に、前方・後方の安全確認をしましょう◇

(2016/05/20 10:33)

20日午前8時半ごろ、大阪市の交差点で走行中の乗用車に後ろから来た市バスが追突しました。この事故で、バスに乗っていた男性2人と女性3人の合わせて5人が頭や顔などを打撲して病院に運ばれました。全員、軽傷だということです。現場は小学校の目の前にある交差点ですが、子どもや通行人が巻き込まれることはありませんでした。乗客などの話では、事故は乗用車が車線変更をした直後に起きていて、警察が当時の詳しい状況を調べています。

交差点 右折中の車にはねられ

直進バイクの男性死亡 車の男性も重傷

◇交差点を右折する場合は…対向車はもちろん、横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016年5月21日(土)22時24分

20日午後9時半ごろ、埼玉県の国道交差点で、乗用車とバイクが衝突し、バイクを運転していた、会社員の男性(22)が胸を強く打ち死亡、乗用車を運転していた無職男性(42)も頭を強く打ち重傷を負った。警察によると、乗用車が交差点を右折した際、対向から来たバイクと衝突した。同じ交差点では昨年9月、ダンプが横転し、信号待ちをしていた男女2人が信号柱の下敷きになり死亡する事故が起きている。

駐車中のトラックに衝突、乗用車の69歳死亡

◇駐車中は…ハザードランプを点灯させましょう◇

2016年5月20日 16:52

20日午後1時16分ごろ、栃木県の県道で、無職女性(69)の乗用車が右前方に対向して駐車していた中型トラックと衝突、女性は間もなく死亡が確認された。